

Unterausschuss Kinderspielplätze  
UAK/001/2021 am 22. März 2021

3. März 2021

**TOP 11: Pumptrack**

Ein zweiter Schritt zur Umsetzung des Ziels, Outdoor-Sportflächen für Jugendliche bzw. einen stadtzentralen Ort für Jugendliche zu schaffen, ist der Bau einer Pumptrack-Anlage. Ein Pumptrack ist eine speziell geschaffene Mountainbike-Strecke, die auf Grund ihrer festen Oberfläche aus Asphalt oder Beton auch mit Skateboards, Mini-Rollern, Inline-Skates und sogar Laufrädern befahren werden kann. Aktuell wird nach einer geeigneten Fläche gesucht, die inklusive Grünflächen mindestens 2.500 m<sup>2</sup> groß sein sollte. Zum Start des Projekts soll in den Sommerferien dieses Jahres ein mobiler Pumptrack für mehrere Wochen auf dem Kirmesplatz aufgestellt werden, wo alle Interessierten die Bahn befahren und ausprobieren können. Zusätzlich sollen die Nutzer in einem Partizipationsverfahren ihre Wünsche und Anregungen zur Planung der Anlage äußern können. Die Sommerferienaktion soll in einem Trägerverbund mit den Einrichtungen der Kinder- und Jugendarbeit in Rheine stattfinden. Außerdem werden die Planungen durch eine Initiativegruppe von Jugendlichen und Familien aus Rheine unterstützt, die ein Interesse am Bau einer solchen Anlage gezeigt haben und den Prozess mitgestalten möchten.